

En un acto celebrado ayer por la tarde en el Centro Cívico Torre del Agua, en Sevilla, el alcalde Antonio Muñoz Martínez se sumó a la distinguida lista de personalidades de la política, la intelectualidad o la literatura, que han merecido el reconocimiento que otorga Protestante Digital



***Pedro Tarquis, director general de Protestante Digital (i) junto al alcalde Antonio Muñoz Martínez (d)***

(Redacción, 14/04/2023) El Salón de Actos Espacio Torre del Agua, en Sevilla, acogió ayer por la tarde el acto de entrega del “Premio Unamuno, amigo de los protestantes”, reconocimiento que concede anualmente la revista online *Protestante Digital*, que **en su 14ª edición recayó en la persona del alcalde de la capital hispalense, Antonio Muñoz Martínez.**

El acto estuvo presidido por **el director general de Protestante Digital, Pedro Tarquis**, y contó con la presencia de destacadas personalidades del ámbito religioso y político, no solo de Sevilla sino también de otras regiones de Andalucía y de España.

**Daniel Hofkamp, director de Protestante Digital**, tuvo una primera intervención en la que ofreció datos históricos y estadísticos de la revista fundada en 2003, hace casi 20 años, y que desde entonces lleva publicados más de cien mil artículos y más de ochenta mil noticias, con un seguimiento promedio de aproximadamente medio millón de usuarios mensuales.











Fuente: Protestante digital / Redacción: Actualidad Evangélica